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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Interrogazione presentata dal consigliere Federico Covili, con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in Consiglio Comunale sul tema: “AREA SMALTIMENTO RIFIUTI 

EDILI”. 

 

Il nostro territorio comunale sconta da tempo la mancanza di un luogo in cui poter smaltire 

materiale edilizio o rifiuti inerti in genere. Il tema è stato posto all’attenzione diverse volte sia da 

parte dei cittadini che delle associazioni di categoria. Risulta particolarmente impegnativa la 

situazione dei piccoli artigiani che, anche per lo smaltimento di una quantità di rifiuti molto ridotta, 

devono percorrere svariati chilometri, con un aumento dei costi sia per loro che per l’utente. 

 

Il tema era stato preso in considerazione anche dalle linee programmatiche di questa legislatura, 

approvate nel Consiglio Comunale del 26 novembre 2021. In esse l’Amministrazione si prendeva 

l’impegno di «realizzare un punto per il conferimento e lo smaltimento delle macerie edili». 

 

Alla luce di quanto affermato si interrogano Sindaco e Giunta per sapere quanto segue:  

1. A che punto è l’iter per la realizzazione di questa infrastruttura? 

2. È già stato individuato uno spazio adeguato? Dove? 

3. Si è tentato di accedere a bandi per reperire i fondi necessari? 

4. È possibile stringere un accordo con Hera per rendere possibile il ritiro di quantità limitate 

di questi rifiuti nelle isole ecologiche itineranti anche per chi ha un’impresa artigianale? 

 

 

 

Ringraziando anticipatamente, porgiamo distinti saluti. 

 
 

COMUNE DI ZOCCA (c_e747) - Codice AOO: c_m183 - Reg. nr.0018125/2022 del 18/11/2022


